



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Jueves 21 de Agosto de 2025 – N.º 2221



## **ESTUDIANTES DEL ÚLTIMO AÑO DE LA ESCUELA TÉCNICA “ARQ. FRANCISCO PINAROLI” CONOCIERON LOS AVANCES DE LA NUEVA COSTANERA**

Como parte de su plan de estudios, los alumnos del 7º año de la escuela técnica visitaron y observaron en terreno la obra de la nueva costanera local.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 21 de Agosto

1946: El Senado de la Nación aprueba el proyecto de ley sobre Derechos Políticos de la Mujer, que establece luego la Ley N.º 13010.

1895: Nace el escritor argentino Alfredo Bufano



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1º piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## ESTUDIANTES DEL ÚLTIMO AÑO DE LA ESCUELA TÉCNICA “ARQ. FRANCISCO PINAROLI” CONOCIERON LOS AVANCES DE LA NUEVA COSTANERA

Como parte de su plan de estudios, los alumnos del 7º año de la escuela técnica visitaron y observaron en terreno la obra de la nueva costanera local.



Continuando con el desarrollo de Gestión de Riesgo Hídrico, en ésta oportunidad se realizó la recorrida por la obra con los estudiantes, profesores y directivos de la institución educativa, entre quienes se destaca su rectora, la Arq. Lidia Mochi, y el profesor de Instalaciones, Construcciones Metálicas, de Madera y Proyecto, Arq. Aldo Roberto Pucheta.

En la visita a la mega obra, acompañó la observación de los trabajos el intendente Mariano Hormaechea, quien dio a conocer detalles y explicó los avances de esta fundamental e importante obra, acompañado por el concejal Sebastián Mazzaro, el director de Prensa Raúl Alejandro Medina, el coordinador de Comunicación Digital Juan Pablo Martínez, el administrador del PRODEGO Ing. Gustavo Gabiassi y el jefe de Obras, Ing. Matías Diez. Estos últimos brindaron aspectos técnicos de la Nueva Costanera y puesta en valor de la plaza Italia.

### MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea, al tomar contacto con los estudiantes, la rectora y profesor de la Escuela Técnica, reseñó: “Estamos haciendo

diferentes recorridas donde podemos mostrar los avances de esta mega obra, nuestra nueva costanera, y ya lo hicimos con la prensa, los concejales, la cámara empresarial, comercial...; y en este caso, aunque conocemos la ansiedad, la misma que tenemos nosotros para que concluya, no se trata solo de observar, sino de que sirva en el aspecto educativo en ese proceso suyos de aprendizaje”.

“No obstante, es bueno remontarnos a cómo surge esta propuesta: en el año 2022, el socavamiento de 40 metros, con algunas consecuencias, a partir de ahí el gobernador Gustavo Valdés, en el HCD, nos convocó a los goyanos para informar la decisión de hacer una nueva costanera a partir de esa contingencia. Desde ese momento se comenzó a trabajar en la contención con la volcada de camiones de piedra basáltica, con una extensión de 400 metros, hasta el Náutico; con la intervención del PROGEDO, Y respetando el proyecto ejecutivo de defensa”.

“A partir de esa iniciativa del Gobierno se llamó a licitación para que la empresa adjudicada comience esta obra. Se fueron dando cada una de las etapas, incluyendo la

revalorización de la plaza Italia, con una mirada diferente, la visión de darle prioridad al peatón, de tener una ventana al río. Los detalles técnicos recibirán de parte del jefe técnico de la empresa, lo importante es que sepan que **el Gobierno Provincial planificó darnos esta nueva costanera, y nosotros fuimos trabajando para complementar esta mega obra.** En ese sentido hemos recuperado el espacio de la Prefectura, con la firma correspondiente, así contaremos con otro espacio costero”.

**“En el mismo rumbo tenemos proyectado ampliar ese paseo costero hacia el norte de la ciudad, con esta nueva visión, no de espaldas sino de frente al río, teniendo en cuenta el crecimiento de la ciudad, para darle el valor para la oferta turística”.**

“Por eso es bueno que Uds. como estudiantes puedan conocer en pleno trabajo los avances de esta obra y pueda ser de utilidad para su formación como egresados de la Escuela Técnica”, destacó Hormaechea.

Como parte del proceso de aprendizaje de los estudiantes del último año de su formación técnica, en la asignatura construcciones, **pudieron hacer su práctica con la colocación de los adoquines que forman parte de la superficie del paseo.** Esta práctica desarrollada por los jóvenes, futuros egresados de la Escuela Técnica “Arq. Francisco Pinaroli”, se efectuó bajo el control, seguridad y supervisión del personal técnico de la Empresa Constructora, GINSA S.A., de su jefe técnico Ing. Matías Díez y el profesor de la materia respectiva, Instalaciones, Construcciones Metálicas y de Madera y Proyecto, Arq. Aldo Roberto Pucheta.

La rectora del establecimiento Arq. Lidia Mochi agradeció la invitación del intendente Mariano Hormaechea para poder observar la obra en territorio y permitir que los jóvenes estudiantes de la Esc. Técnica, por etapa, puedan desarrollar los conocimientos adquiridos en el aula y el taller de la institución.

---

## NUEVA INAUGURACIÓN DEL PROGRAMA “MITA Y MITA”

**El Intendente Mariano Hormaechea invita a los vecinos a participar de la inauguración de la calle Talcahuano, entre las calles Cabildo y 22 de mayo, del Barrio Santa Rita, el viernes 22 a las 19 horas.**

En sus redes el Mandatario Local, expresó: “¡Queridos vecinos! Los invitamos el día viernes 22 de agosto a una nueva inauguración del Programa “Mita y Mita”.

“Calle Talcahuano, entre Cabildo y 22 de mayo, barrio Santa Rita.

“Horario 19 horas. ¡Los esperamos!” Concluye la invitación cursada a toda la comunidad por parte del Intendente Mariano Hormaechea.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya



Mariano Hormaechea  
@marianohormaech

X.com

¡Queridos vecinos!

Los invitamos el día viernes 22 de agosto a una nueva inauguración del Programa “Mita y Mita”.

Calle Talcahuano, entre Cabildo y 22 de Mayo, barrio Santa Rita.

Horario: 19:00 hs.

¡Los esperamos!

[#GoyaHaciaAdelante](#)



Mes de la Niñez:

## TALLER DE SPA MIMARTE PARA CHICOS EN ESCUELA MUNICIPAL “ANTONIO VILLARREAL”

En el marco del Mes de la Niñez, la Escuela Municipal “Antonio Villarreal” realizará este viernes 22 un Taller de SPA Mimarte para chicos. De esta manera la Secretaría de Educación y la escuela de oficios ofrecen más propuestas para todos los vecinos.



Cada ciudadano puede acceder a ciclos educativos y talleres de oficios en una de las tres escuelas municipales que hay en existencia.

“Este taller está dirigido al público infantil de 6 a 10 años y se le va a enseñar cómo lavarse las manos, cómo limpiar las uñas, pero siempre acompañados por un mayor” explicó este jueves la directora de la Escuela Taller “Nuestra Señora de Itati”, profesora Gladis Ramos. El taller consta de una jornada este viernes desde las 14 horas hasta las 17 con entrega de certificados.

### SPA MIMARTE

Diseñado para relajar, divertir y promover el bienestar en un ambiente

seguro y adecuado para su edad de 6 a 10 años.

Este espacio no solo brinda servicios como el spa, sino que también fomenta la creatividad a través de actividades como masajes, manicuras, peinados, juegos.

Beneficios:

Relajación y reducción del estrés:

Los tratamientos de belleza como masajes, manicura, peinados liberan tensiones y calman la mente, promoviendo un sueño más reparador.

Fomento de la autoestima:

Recibir cuidados especiales y sentirse mimadas puede aumentar la confianza y la percepción positiva de sí mismas.

Desarrollo sensorial y creatividad:

Actividades como la pintura de uñas, maquillaje, peinados y juegos

Educación sobre el autocuidado:

Los spas para niñas enseñan la importancia del cuidado personal, la higiene y la belleza de manera divertida y accesible.

Socialización y habilidades sociales:

Este taller es una propuesta ideal para que las niñas se reúnan con amigas, compartan experiencias y fortalezcan sus lazos sociales.

Las clases estarán a cargo de la profesora Yesica Benítez “así que los esperamos a todos en Avenida Neustadt 181” cerró la docente.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

## **GUILLERMO PELUFFO: “SE EXTENDIÓ MUCHO LA CIUDAD Y NOSOTROS TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE ACOMPAÑAR ESE CRECIMIENTO CON LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA QUE CORRESPONDEN”**

A partir del 10 de diciembre se pondrá en marcha el ambicioso plan de obra pública con la 3ª Etapa del Mita y Mita y el programa “Tu Vereda” llevado adelante por el Estado Municipal. En este sentido, el Secretario de Obras Públicas, Guillermo Peluffo valoró el desarrollo y el trabajo de igual a igual con el vecino, apostando al crecimiento de toda la ciudad.



Aseguró que las cuadras que aún faltan por hacer se iniciarán después del 10 de diciembre, según lo prometido por el intendente Mariano Hormaechea. “Estamos culminando la segunda etapa, nos quedan pocas cuadras, tanto de cordón cuneta como de pavimento, y la gente está un poco ansiosa por su turno para arrancar con la tercera etapa” reconoció.

El funcionario dijo que entiende la ansiedad del vecino que pide tener su cuadra asfaltada “esto va a significar otro gran avance para la ciudad. Se extendió mucho la ciudad y nosotros tenemos la obligación de acompañar ese crecimiento con las obras de infraestructura que corresponden”.

### **FRENTES DE OBRAS**

Remarcó que, con gestión y administración eficiente, todos los pedidos se van a ir completando. De hecho, en estos momentos hay varios frentes de obras de asfaltado como el de la calle Bella Vista que está en un 95 % concluida, “solo falta un viaje de hormigón -esta siesta del jueves-terminaríamos la Bella Vista, Entre Alem y Yapeyú”.

“Hemos terminado la calle San Juan, entre Blas Lucioni y Juan XXIII en barrio Scofano, siendo este uno de los barrios más pavimentados de la

ciudad en estas dos últimas gestiones”.

La calle Talcahuano en barrio Santa Rita, es otra obra fruto del mita y mita ya concluida y pronta a inaugurar en estos días (se inaugura este viernes). Concluida, y esperando turno de corte de cintas, la calle Chile, a la altura del barrio Belgrano, dos cuadras terminadas que pasan frente a la Sala de Atención Primaria de la Salud de dicho barrio, Biblioteca y de la escuela Héroes de Malvinas.

Otro frente de obras se inició en barrio Santa Ana, con el preparado de suelo en el sector ubicado detrás del supermercado mayorista de avenida Alem.

### **POLIDEPORTIVO ZONA NORESTE DE GOYA**

Avanzan los trabajos de construcción de la primera etapa del Polideportivo de la Zona Noreste de nuestra ciudad, comprendida entre los barrios Virgen de Lourdes y Santa Rita.

En esta primera fase se construyen sendas peatonales, comprende 400 metros cuadrado dicha obra, se proyecta, avanzar en la segunda etapa con la construcción de un Playón de 600 metros cuadrados, muro de contención con las mallas perimetrales, la marcación de las canchas deportivas y la pintura de ese multiespacio deportivo.

Una obra que tiene como objetivo, como en las otras construcciones similares, brindar un espacio para la práctica deportiva segura, para la recreación, contención y para que los vecinos puedan utilizar ese espacio público valorizado a partir de la

intervención de la Municipalidad de Goya.

“Nos encontramos en plena obra del Nuevo Polideportivo, realizando los senderos y delimitación de espacios. Va a ser similar al que está en avenida Eva Perón y 9 de Julio y en avenida Bicentenario y Jujuy, del barrio Esperanza y Sarmiento”.

Peluffo sintetizó la importancia social que posee la creación de los polideportivos barriales como fundamentales socialmente porque fomentan la integración comunitaria, promueven la salud física y mental, ofrecen espacios de recreación para

todas las edades, y se convierten en puntos de encuentro que generan un sentido de pertenencia y fortalecen el tejido social del barrio. Además, al ser espacios gratuitos o accesibles, democratizan el acceso a actividades físicas y al ocio, facilitando la inclusión social de todos los miembros de la comunidad.

“Por un lado tenemos estas cuestiones de obras que parecen rígidas como la construcción en sí, pero el contexto y la importancia de estos espacios es otra cosa: es dar vida, seguridad y salud a la gente del barrio” concluyó.

## SE INAUGURÓ EN GOYA EL CREMATORIO PARQUE DEL RECUERDO

Este jueves 21 de agosto en horas de la mañana quedó formalmente inaugurado en Goya el Crematorio “Parque del Recuerdo”, un servicio para Goya y la región, funcionará frente al Cementerio Municipal “La Soledad”.



La ceremonia de Inauguración contó con la participación del Director General del Crematorio Goya Lic. Leandro Fatelevich e invitados, la ceremonia de bendición a cargo del padre Ariel Giménez. El acto estuvo acompañado por el intendente Mariano Hormaechea y el concejal Sebastián Mazzaro.

Se trata de una iniciativa que viene a dar respuesta a una demanda de un sector de la sociedad, en torno a la necesidad de contar con este tipo de servicios en la ciudad y en la región.

**“UN DESEMBARCO ESTRATÉGICO EN GOYA”**

El director del crematorio, Leandro Fatelevich, destacó: “Fue una decisión importante para nosotros a nivel empresa, ya que somos de Corrientes Capital. Este es nuestro primer desembarco en otra ciudad con un servicio que ofrecemos hace más de 10 años en Corrientes. La verdad es que vimos la necesidad de instalarnos en Goya, donde ya teníamos clientes y una demanda creciente. Hasta ahora, la gente debía viajar hasta la capital para realizar una cremación, y hoy inauguramos nuestro primer crematorio privado en esta ciudad”.

Asimismo, subrayó la ubicación estratégica de la iniciativa: “El servicio

no solo va a cubrir a Goya, sino también a todas las localidades vecinas del sur provincial. Elegimos este punto porque estamos frente al cementerio público La Soledad y trabajamos con toda la región. Estamos muy conformes y contentos con este nuevo proyecto”.

### **SERVICIOS DISPONIBLES**

En cuanto a las prestaciones, María Inés Sánchez explicó: “Nosotros trabajamos también en cremación de restos. Ya hemos realizado este servicio en algunos casos y las familias se acercaron a nuestro predio. La administración funciona en el mismo lugar del crematorio, lo cual es importante destacar”.

Sánchez detalló las instalaciones: “Contamos con un predio crematorio, una sala de despedida, oficinas de administración, una sala de espera amplia y cómoda con servicios de refrigerio, además del espacio propio donde está el horno”.

Sobre las modalidades de despedida, precisó: “Las cocherías pueden acompañar a las familias y realizar una breve despedida antes de la cremación en la sala que tenemos para ese fin. También existe la opción de que simplemente se traslade al fallecido, porque muchas familias de otras localidades no desean acompañar. Pensamos ambas alternativas”.

En relación con el cementerio municipal, añadió: “Muchas familias nos consultan por sus seres queridos que llevan años en los nichos. La cremación se presenta como una buena opción para liberar espacio. Estamos trabajando con todas las posibilidades, incluso en planes de pago. Solo deben acercarse y se les informa según cada caso”.

### **FUNCIONAMIENTO Y ATENCIÓN**

Respecto a la atención al público, Sánchez remarcó: “El crematorio está

abierto todo el día. Solo a la noche permanece cerrado al público, pero funciona la guardia de atención a través del número publicado, que también tiene WhatsApp”.

Y agregó: “Nuestro servicio es 24 horas, los 7 días de la semana. La administración atiende hasta las 20, pero los trámites pueden resolverse por WhatsApp o por teléfono”.

### **PERSONAL Y CAPACITACIÓN**

Consultado sobre el equipo de trabajo, Fatelevich expresó: “Ese también era un desafío para nosotros. Contratamos seis personas de Goya con un plan de entrenamiento. Estamos muy conformes: los chicos están entusiasmados, es su primer trabajo formal y los capacitamos en todo. Hoy cumplen la función perfectamente”.

Y agregó: “Sabemos realizar todos los procedimientos, desde la recepción de la familia, la documentación y hasta la cremación misma”.

### **PROPUESTA INNOVADORA CON APOYO MUNICIPAL**

Finalmente, el director resaltó el acompañamiento del intendente Mariano Hormaechea: “Al principio llegamos sin conocer a nadie y el intendente nos recibió de muy buena manera. Le trajimos una propuesta innovadora para Goya, que supo entender y nos ayudó mucho”.

“Trabajamos en una ordenanza para regular la actividad de crematorios, ya que no existía ninguna. Estamos muy conformes con la gestión y el acompañamiento, porque nuestra idea es trabajar en conjunto con el cementerio municipal para revalorizarlo, ofreciendo cremaciones que permitan recuperar espacios, modernizar y mejorar lo que hoy es el cementerio de la ciudad”, concluyó Leandro Fatelevich.

## AVANZAN GESTIONES PARA LA PUESTA EN VALOR DEL HOTEL DE INMIGRANTES EN GOYA

En el marco de una misión oficial, representantes de la Agencia Nacional de Bienes del Estado (AABE) realizaron un relevamiento este jueves 21 de agosto en la ciudad de Goya para analizar la situación del histórico edificio del Hotel de Inmigrantes, con el objetivo de proyectar su recuperación y darle un uso social, cultural y patrimonial.



La recorrida en las instalaciones del inmueble y contó con la presencia de Agustín Demarco y Magalí Ibarra, referentes de la AABE; el Teniente Coronel Sergio Fabián Ortiz, jefe del Regimiento de Monte 12 del Ejército Argentino; y la gestora de proyectos de la Municipalidad de Goya, Mónica Pazos.

Durante la visita se intercambiaron propuestas vinculadas a la puesta en valor del edificio, destacando tanto su relevancia histórica como su potencial para convertirse en un espacio

destinado al desarrollo cultural de la comunidad. A su vez, se evaluaron los pasos administrativos y técnicos necesarios para garantizar la viabilidad del proyecto, en el marco de los requerimientos legales vigentes.

Este diálogo interinstitucional se enmarca en la voluntad compartida del intendente Mariano Hormaechea, junto al Ejército Argentino, el Ministerio de Defensa y la AABE, de preservar el patrimonio histórico y promover iniciativas que fortalezcan la identidad local y regional.

De esta manera, el histórico Hotel de Inmigrantes comienza a perfilarse como un futuro espacio cultural y comunitario para la ciudad de Goya, recuperando su valor simbólico y poniéndose al servicio de nuevas generaciones.

---

## EL CLUB DE LEONES DE GOYA CONVOCA A UN GRUPO DE AUTOAYUDA PARA PACIENTES CON PARKINSON

**Club de Leones de Goya**

Invita a todos los pacientes y familiares con enfermedad de Parkinson a formar parte del grupo de Autoayuda a cargo de la León Kinesióloga Alicia Rojas

El 1º encuentro será el día 29 agosto a las 17 hrs, en España 254

**LIONS INTERNATIONAL**

El Club de Leones de Goya anunció la puesta en marcha de un grupo de autoayuda destinado a pacientes y familiares que conviven con la enfermedad de Parkinson, con el propósito de brindar contención, compartir

experiencias y promover una mejor calidad de vida.

La iniciativa estará coordinada por la León Kinesióloga Alicia Rojas, quien acompañará a los participantes en este espacio de encuentro, reflexión y aprendizaje colectivo.

El primer encuentro se llevará a cabo el jueves 29 de agosto a las 17 horas en la sede del Club de Leones, ubicada en calle España 254.

El Club de Leones invita a todos los interesados a participar, resaltando la importancia de generar redes comunitarias que fortalezcan el acompañamiento frente a esta enfermedad.

---

## MASTER CLASS EN LA ESTACIÓN DE LOS NIÑOS

“Goya Baila” este sábado desde las 15,30 horas con actividad para niños y adultos.

El programa “Goya Baila” invita para este sábado 23 desde las 15,30 horas en el Paseo “Estación de los Niños” (Ex Ferrocarril) a la Master Class donde intervendrán los profesores que integran el staff del programa, junto a profesores, instructores, coreógrafos de institutos y academias de baile de la ciudad.

Este programa es una propuesta aceptada por la ciudad que se despliega en distintos espacios públicos o sedes barriales de Goya, agregando a la iniciativa un lugar para los niños con el Goya Baila Kids, con la coordinación de la profesora Gladys López Beltrán junto a un grupo de profesores.

Este equipo integrado por Valeria Bogado, Rubén “Pato” Acuña, Sergio

Bartlett y Máximo Oviedo, desarrollarán la primera Master Class donde cada profesor con su impronta y música darán esta clase de baile y gimnasia. Se invita a los vecinos a participar el sábado desde las 15,30 horas.

La actividad contará con la presencia de emprendedores que expondrán distintos productos de alimentos saludables, para sumar hábitos saludables a la cotidianidad de cada uno, sumándose los institutos de baile, articulando la actividad pública y privada con el espacio para los niños con distintos profesores mostrando las destrezas que ofrecen en sus respectivos gimnasios.

En este sentido se debe señalar a César Clause del gimnasio Little Gym (destreza en colchoneta); Alan Barrientos, Taekwondo; junto a Luciano Aceval, Leonor Gutiérrez, Laura Ramírez de Kratos, Priscila Urdapilleta, de Kill Dance, Verónica Albhom, del Instituto Chévere y Lourdes Molina, de Bellydance.

El objetivo de esta convocatoria es lograr participación para promover la actividad física, pasar una tarde agradable, disfrutar del espacio público revalorizado, la única recomendación es llevar ropas cómodas, confortables, zapatillas y todas las ganas. Es de acceso libre y gratuito, en la Estación de los Niños.

## 56ª EXPOSICIÓN RURAL DE GANADERÍA, AGRICULTURA Y GRANJA EN GOYA

Del 4 al 7 de septiembre en el predio ferial de la Sociedad Rural Goya se realizará la Muestra Agroindustrial y Ganadera que cuenta con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya.

La entidad ruralista dio a conocer los detalles del programa a desarrollar durante esos días en su predio ferial, destacando que el acceso al mismo será libre y gratuito.



### Cronograma de actividades

#### Jueves 4

Apertura del predio  
Ingreso de animales bovinos  
Recepción expositores y armado de stand  
Admisión veterinaria de bovinos

#### Viernes 5

Ingreso equinos y ovinos  
09 h | Recepción a colegios  
Charlas a cargo de agencia de extensión INTA  
Admisión veterinaria equinos  
14 h | Jura bovinos (corrales)  
16 h | Jura bovinos (bozales)  
18 h | Ciclo de charlas  
19.30 h | Entrega de premios bovinos  
21 h | Peña chamamecera

VIERNES 5: ingresarán equinos y ovinos, habrá recorridas; charlas educativas a cargo de INTA para escuelas y colegios. Por la tarde será la jura de bovinos en corrales y bozales de todas las razas, destacando el patrocinio de la Asociación Braford Argentina, también ciclo de charlas, y a la noche, un clásico, la gran peña chamamecera de la rural.

SÁBADO 6: será la jura morfológica de equinos y ganado menor; el almuerzo oficial y acto inaugural, luego el remate de reproductores, y aparte campero. Por la noche, fogón criollo con artistas chamameceros y este año sumamos la Fiesta de la Rural en la sede social por calle

Tucumán 842.

DOMINGO 7: cierre de la 56° Exposición, y habrá aparte campero, asado criollo con desfile de agrupaciones y un gran festival folclórico.

La entrada al predio será libre y gratuita todos los días.

La muestra anual de la Sociedad Rural de Goya cuenta con el auspicio de firmas y empresas del sector productivo y el acompañamiento de la Municipalidad de Goya

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

6ª Fecha del Campeonato de Velocidad en Santa Fe

## ESCUELA MUNICIPAL DE CANOTAJE REPRESENTARÁ A GOYA Y LA PROVINCIA EN ESA COMPETENCIA



Esta 6ª fecha a realizarse en Santa Fe, este sábado 23 de agosto, es en homenaje a la trayectoria olímpica del palista de esa provincia, Rubén Rezola. A los palistas goyanos les servirá de preparación para su participación en los Juegos de Alto Rendimientos (JADAR 2025) a desarrollarse en las ciudades santafesinas de Rosario y Rafaela.

La competencia del sábado 23 es organizada por el Club Náutico Quilla, de Santa Fe.

El representativo local se encuentra preparado para revalidar las muy buenas posiciones obtenidas en la fecha anterior, demostrando el buen ritmo competitivo del equipo.

También este viaje a la vecina provincia servirá de antesala y reconocimiento de la pista donde se realizarán los Juegos de Alto Rendimiento (JADAR 2025), donde estará representando a la provincia Corrientes en el evento multideportivo más importante de Argentina, a llevarse a cabo del 9 al 14 de septiembre.

El instructor de la Escuela Municipal de Canotaje, Horacio Descalzo, destacó el nivel de los palistas goyanos, generando una expectativa propia para superar sus propias marcas.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## USAR CASCO SALVA VIDAS

Charla de concientización en el Colegio Secundario “Magdalena Güemes de Tejada”.



Los estudiantes del Colegio Secundario “Güemes de Tejada”, en la mañana del jueves recibieron una charla de concientización sobre la importancia del uso del casco. La exposición estuvo a cargo de las referentes locales de la ONG “Estrellas Amarillas” Viviana Canaparro y Angélica Sánchez, quienes explicaron a los jóvenes, en virtud de la movilización frecuente de ciclomotores y motos, de la importancia del uso del casco como un elemento fundamental para la seguridad e integridad física. Las mismas pusieron en valor la

necesidad de cuidar la vida e hicieron hincapié en que la utilización de ese elemento “salva vidas”.

Asimismo, en su diálogo con los estudiantes del mencionado establecimiento educativo, señalaron la necesidad de circular con la documentación completa y respetar las normas de tránsito vigente.

Fundamentalmente, compartieron sus propias experiencias e invitaron a que sean capaces de transformar la realidad demostrada en las estadísticas, para evitar tener que pintar más estrellas amarillas (en memoria de los fallecidos en siniestros viales). De ese modo, mejoraremos juntos la circulación y el tránsito en nuestra ciudad.

Al finalizar la charla se realizó un sorteo de cascos entre los participantes de este espacio de concientización.

---

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina